
◆開　会

◆唱　歌　ロータリーソング「我等の生業」

◆「四つのテスト」唱和

ゲイリー C.K. ホァン
２０１４‐１５年度国際ロータリー会長

 

週　報

 

№１２

例　　　会　　　記　　　録　（2014．9．26（金））　　通算3，005回

◆プログラム予定

１０月３日（金） １０月１０日（金） １０月１７日（金） １０月２４日（金）

卓話　米山奨学生
ラウンピタクサ チョンニカーン様

休　会
（定款第6条第1節（C）による）

卓話
「色覚異常のバリアフリー」

坂井智代会員

卓話
「CS」から「CSR」

伊地知正治
職業奉仕委員長

クラブ会長方針
“つながろう、つなげようロータリーの心を”
①親睦を深め、例会を楽しく 会員相互につながりましょう
②若い世代、女性会員の増強をめざし、ロータリーの心を
　次世代につなげましょう
③山本ガバナー補佐を中心にI.M.を成功させましょう



◆出席報告
本　日　　９月２６日　　会員数４３名　　　　出席者３１名　　出席率　７５．６%
前々回　　９月１２日　　会員数４３名　　修正出席者４０名　　出席率１００．０%

◆ＭＡＫＥ－ＵＰ
森本　幸吉会員　　高砂青松ＲＣ       ９月２４日
守光　　隆会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ       ９月２５日
福島　弥一会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ       ９月２６日
堤　　哲雄会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ       ９月２５日
藤田　　茂会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ       ９月２４日
河合　利昭会員　　明 石 南ＲＣ        ９月１９日
桂田　重信会員　　ｅ‐ＣＬＵＢ       ９月２５日

◆Ｓ．Ａ．Ａ．（ニコニコ箱報告）
竹内　正道会員……結婚記念日の祝を頂きありがとうございます。
守光　　隆会員……高砂万灯祭では坂井会員・川勝会員をはじめ高砂ロータリーＯＢ会

の方々に大きな声援を頂き有難うございました。
早退５名

◆幹事報告（３，００５回）
ガバナー事務局より
　◎２０１６―１７年度ガバナーノミニーのお知らせが届いています。
　　尼崎中ＲＣ　室津義定氏（むろつ　よしさだ）に決まりました。
　◎ＲＩ第２６８０地区ローターアクトスポーツ大会のご案内が届いています。
　◎加古川ＲＣより創立６０周年記念誌が届いています。
その他
　◎高砂市共同募金委員会より
　　平成２６年度赤い羽根共同募金の協力依頼が届いています。
　◎高砂市制６０周年記念「第１８回　高砂観月能」の案内が届いています。
　　平成２６年１１月８日（土）　開演　午後６時　於　高砂神社新能舞台「神遊殿」
　◎地区より要請がありました広島・丹波地方豪雨災害義援金募金の件
　　高砂ＲＣ・高砂青松ＲＣ合同で　広島４１，０００円　丹波地方３７，０００円の
　　ご協力がありました。ありがとうごさいます。



◆会長の時間
　私の所は子どものころから朝日新聞でしたが、１０
年ぐらい前に購読をやめました。先週私の家のポスト
に読売新聞が入っていました。朝日新聞の慰安婦問
題、原発吉田調書、そしてそれを批判した週刊誌の広
告、池上氏のコラムの掲載拒否で朝日新聞の報道に批
判が集中しています。それに乗じて読売新聞は販路拡
大に利用しています。しかし、読売新聞は渡辺恒雄氏、
巨人軍の不祥事を連載していた週刊現代の広告を拒
否しています。
　朝日新聞が慰安婦問題を取り上げた時、あれは売春婦だと反証する新聞社があったでしょ
うか？数年前にジャーナリスト桜井氏が慰安婦は親に売られたものです。と語ったのが最初
の反論ではなかったでしょうか。
　メディアには「真実かどうか、みんなに公平か」このロータリーの精神が一番必要な職種
ではないでしょうか？
　朝日新聞の慰安婦報道は当時の「軍は悪、軍人は悪人」の構図が進歩的な考え、としてい
た所からの悪意ある原稿とおもいます。
　上杉会員が卓話で戦争体験を話された時、私たち軍人は悪人のようにいわれますが、私た
ちは御国のために戦ったのです。と、言われていたのが忘れられません。

◆本日のプログラム

クラブフォーラム　「新世代会議の振り返り」　　プログラム委員会　

尾上喜秀会長

脇谷政孝会員



◉「新世代会議」の振り返りアンケート集計結果　
　　会員数４３名　回答者３６名　回収率８３. ７％
　１）これまでの「新世代会議」に委員会の一員として運営に関わられたことはありますか？
　

　２）ご自身の「新世代会議」への出席はいかがでしたか？
　　Ａ．行ける時は必ず出席
　　Ｂ．できるだけ出席
　　Ｃ．あまり出席する気なし
　　Ｄ．常に欠席

大村泰司会員

委員会所属経験
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　３）高校生の発表をどのように感じられていましたか？
　　Ａ．内容がよかった
　　Ｂ．感動した
　　Ｃ．すばらしかった
　　Ｄ．表現力があった
　　Ｅ．その他
　　Ｆ．無回答

　４）発表者へのコメントを会員が行う形式についてはどう思われていましたか？
　　Ａ．いいと思っていた
　　Ｂ．変えたほうがよいと思っていた
　　Ｃ．わからない
　　Ｄ．無回答

５）「新世代会議」の取り止めをどう思われていますか？
　　Ａ．残念に思う
　　Ｂ．止めなくてもよかった
　　Ｃ．続けていくのも困難
　　Ｄ．止めることに賛成
　　Ｅ．その他
　　Ｆ．無回答

会　長　尾上　喜秀　　　　　　幹　事　大久保　義郎　　　　　雑誌会報委員長　河合　利昭
例会日時　毎週金曜日12時30分より　　　　　　　　　　　例会場　高砂商工会議所２階会議室
高砂ロータリークラブのホームページのＵＲＬ   　     http://www.winwin.ne.jp/~takasago_rc/
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